

# **Blick-aktuell Brohltal**

(Nr. 49/2006 vom 07. Dezember 2006)

## MSC Kempenich **Saisonabschluss**

**Kempenich.** Der MSC Kempenich feiert am 8. und 9. Dezember den Abschluss der diesjährigen Saison. Am Freitag, 8. Dezember findet traditionell ein Live Konzert, diesmal mit doubleDEE, in der Leyberghalle statt. Am Samstag, 9. Dezember werden die Ehrungen der Vereinsmitglieder durchgeführt. Selbstverständlich steht ein Büfett für das leibliche Wohl zur Verfügung. Bei Musik und der traditionellen Tombola wird man sicher ein paar gemütliche Stunden zusammen verbringen können. Die Mitglieder des MSC Kempenich sind recht herzlich eingeladen.

### **Jahresrückblick 2006**

Das motorsportliche Jahr neigt sich dem Ende zu. Der MSC Kempenich konnte auch in diesem Jahr die Qualität seiner Veranstaltungen durch entsprechende Teilnehmerzahlen und Bewertungen unter Beweis stellen. Besonders

hervor zu heben sind die Rallyefahrer des MSC, die mit einer Wertungsprüfung in und um Kempenich nach „Hause“ zurückgekehrt sind, sowie die mittelrheinische Geländefahrt bei der in diesem Jahr erstmals Quads ihren spektakulären Auftritt hatten.

Aus sportlicher Sicht waren die Erfolge von Udo Hantel und Heinz-Bernd Baumeister im Orientierungssport, 2. Platz in der ADAC Gaumeisterschaft, sowie Janosch Gros, Jan Hantel und Kevin Müller, sie erreichten die Endläufe der ADAC Gaumeisterschaft im Jugend-Kart-Slalom. Vereinsintern wurde, nach einer längeren Pause, die Kart Clubmeisterschaft des MSC unter 25 Teilnehmern ausgefahren. Der Ausflug, einer der geselligen Höhepunkte im Vereinsleben, fand in der heimatlichen Region statt. Nach einer Fahrt mit der Brohltalbahn wurden die Steinbrüche sowie der Steinmetzbahnhof in Weibern besucht.